

Preocupa a Rusia despliegue de misiles de EE.UU en Siria



Moscú, 16 jun (RHC) El canciller ruso, Serguei Lavrov, anunció el análisis por los militares de su país del despliegue de sistemas coheteriles estadounidenses en el sur de Siria.

Lavrov indicó que los militares de Rusia y Estados Unidos intercambian información para evitar incidentes bélicos en el país levantino, en alusión al traslado de varias rampas de sistemas coheteriles a reacción del Pentágono al estado levantino.

En el lugar a donde se envían los misiles no quedaron casi miembros del grupo terrorista Estado Islámico y los armamentos enviados poco pueden favorecer a grupos opositores, bajo control de Washington, declaró el jefe de la diplomacia rusa.

Los intentos de formar una agrupación armada en Siria desde afuera, para nada contribuyen al avance en las negociaciones entre las formaciones opositoras y representantes del gobierno sirio, comentó Lavrov, en referencia a las negociaciones en Astaná.

El Ministerio ruso de Defensa (Mindef) declaró ayer que el Pentágono traslada a territorio sirio complejos coheteriles Himars montados sobre neumáticos, con seis proyectiles cada batería, lo cual tiene lugar sin el visto bueno del gobierno sirio.

Para el Mindef, la presencia de misiles en manos de grupos armados bajo control norteamericano significa que existen posibilidades del empleo de esos armamentos contra el ejército sirio, al cual atacó la fuerza aérea estadounidense en tres ocasiones en menos de dos meses.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132947-preocupa-a-rusia-despliegue-de-misiles-de-eeuu-en-siria>



Radio Habana Cuba